
高砂青松ＲＣ・高砂ＲＣ 合同例会
ウェディングパレス鹿島殿

◆開　会
◆ロータリーソング「我らの生業」
　　　　　　　　　「四つのテスト」
◆ゲスト紹介
　兵庫県副知事　片山 安孝 様

◆来訪ロータリアン
　姫路ＲＣ　木谷 憲一 会員

◆歓迎歌「松の緑」

ゴードン R. マッキナリー
２０２３‐２４年度国際ロータリー会長

Gordon R. Mcinally

週　報

the Rotary Club of

Takasago, Japan
№ 9

クラブ会長方針
Widening the Rotary Circle 
　　　　−ロータリーの輪を広めましょう−
　　◇クラブビジョン・戦略計画を立案し推進します。
　　◇居心地の良いクラブを作りましょう。
　　◇地域社会のあらゆる人々にロータリーを広めましょう。

例　　　会　　　記　　　録　（2023．9．15（金））　　通算3，357回

◆プログラム予定

９月２２日（金） ９月２９日（金） １０月６日（金） １０月１３日（金）

休　会

定款第7条第1節（d）による

移動例会

早朝例会（十輪寺）

卓話　自己紹介
㈱フクテック　福田 好 会員
宮宅勇二ガバナー補佐訪問

休　会

定款第7条第1節（d）による

兵庫県副知事　片山 安孝 様



◆出席報告
本　日　９月１５日　　会員数３４名　　出席者　　１９名　　出席率６１.２９%
前々回　９月　３日　　会員数３４名　　修正出席者　７名　　出席率７０.０％

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
木谷　憲一会員　　姫路ＣＬＵＢ	 ９月１５日

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
櫻井　宣孝会長（高砂青松 RC）……片山副知事さま本日はご講演、宜しくお願い申し上

　　　　　　　		げます。高砂 RC様、本日は合同例会宜しくお願い			
　　　　　　　　致します。

三枝　丈次幹事（高砂青松 RC）……本日の合同例会よろしくお願いいたします。
森本　幸吉会員……片山副知事、本日は有難うございます。ご講演楽しみにしております。
丸山　恵右会員……先週卓話をさせていただき、ありがとうございました。
中野　哲郎会員……片山副知事、本日はよろしくお願いします。　　　　　　　　　　　

きのうは甲子園で六甲おろしを歌うことができました。

◆幹事報告

〈例会変更のお知らせ〉
○高砂青松ＲＣ
　１０月１１日→休会「定款第 7条第 1節（d）」
○加古川平成ＲＣ
　１０月　４日→１０月５日午後６時〜
　　　　　　　　	３クラブ合同例会
　　　　　　　　於：加古川プラザホテル２階
　１０月１１日→例会取消「定款第 7条第 1節（d）」
　１１月　１日→例会取消「定款第 7条第 1節（d）」
○明石東ＲＣ
　　９月２８日→月見例会
　　　　　　　　於：神戸トワイライトクルーズ
・兵庫県立考古博物館より展示の案内
　兵庫県立考古博物館
　　秋季特別展「駅家発掘！−播磨から見えた古代日本の交通史−」
　兵庫県立考古博物館関西分館「古代鏡展示館」
　　秋季企画展「方格規矩鏡−鏡に広がる天円地方の宇宙−」
　次の例会時に回覧いたしますので確認お願いします。



◆会長の時間
　皆様、お忙しい中、高砂青松RC・高砂RC合同例会に
出席を頂き有難うございます。私は高砂RC今年度の会
長を務めさせて頂いております後藤宗久でございます。
本日はよろしくお願い致します。
　皆さん、本日の体調は如何でしょうか？
　昨日アレが有ったので、祝杯をあげられた方も多数お
られるかと思います。私事ですが、昨日用事があって近
所の寿司屋に行ったのです。お客さんが一人もいないの
で、大将に「今日は暇やね。」と聞いたら「今日はアレ
やからしょうがないわ。」の返事。そうこうしているうちにアレが決まりまして、「次も頑
張らなあかんな。」と言うと、「そうそうソレ、次はソレらしいで。」との返事。アレやソ
レで会話が成立する、何とも奇妙な世の中になってきたなあと感じます。ちなみにアレと
は、岡田監督がオリックス時代に掲げたスローガン「Ａ．Ｒ．Ｅ．」、Ａは（Ａｉｍ＝目的）、
Ｒは（Ｒｅｓｐｅｃｔ＝尊敬）、Ｅは（Ｅｍｐｏｗｅｒ＝パワーアップ）」と掛け合わせて
いるそうです。
　奇妙と言えば、今年の夏も従来に増して奇妙な夏でした。異常な暑さで、夏の高校野球
ではクーリングタイムを設けても 30 人以上の選手が熱中症で手当を受けました。皆様の
会社でも熱中症対策にずいぶんと気を遣われた事と思います。炎天下の作業現場、ゴルフ
場などでは空調服が必需品となり、当たり前に使われるようになりました。
　さて、本日は高砂青松ＲＣとの合同例会です。高砂青松ＲＣと高砂ＲＣとの関わりと言
えば、年２回行われる合同例会と合同ゴルフ大会があります。
　昨年度の合同ゴルフ大会では、我が高砂ＲＣが、直前のルール変更という裏技を使って、
見事勝利をさせて頂きました。有難うございました。青松ＲＣ様に対しての初勝利という
事で、我々は大いに盛り上がっております。
　しかしながら風の噂で「グロスでは負けていない」と、負けをお認めになられない方が
おられるとお聞きしました。
　確かにグロスでは３３打の大差を付けられて負けております。仰るとおり、グロスで勝
たないと真の勝者として胸がはれないと私も思います。
　そこで高砂ＲＣ会長方針ゴルフ編として『アレに向けて練習有るのみ！』を掲げ今年度
の対抗戦に挑もうと考えておりますので、何卒よろしくお願い致します。
　また、ゴルフだけでなくもっとお互いに親交を深め、ロータリークラブの発展、地域の
発展に役立つ事が出来たらと考えますので、さらなるご指導の程よろしくお願い致します。
　本日はご多忙の中、兵庫県副知事の片山安孝（かたやま　やすたか）様にご来訪頂いて
おります。
　この後、『躍動する兵庫を目指して』というテーマで講演を頂く予定になっております。
よろしくお願いします。
　『躍動する兵庫』というフレーズが格好いいなあ。と思い調べてみました。

会長の時間　後藤宗久会長



会　長：後藤　宗久　　　　　幹　事：加茂　良祐　　　　雑誌会報委員長：丸山　恵右
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　  　　    http://takasagorc.official.jp/

　『躍動するとは、発展し、活気づいている事を示すフレーズ』と有りました。正に我々
ＲＣが目指している事と同じだと思います。高砂青松ＲＣと高砂ＲＣが共に躍動出来るよ
う、片山副知事のご講演を参考にさせて頂きたいと思います。
　本日は皆様、十分楽しんで、笑顔で帰って頂きたいと思います。有難うございました。
　

◆本日のプログラム

「躍動する兵庫を目指して」 
兵庫県副知事　片山 安孝 様


